

# 第4回ワークショップ報告

開催日 : 令和7年4月12日(土)  
 開催場所 : 松山センタービル4階 第1会議室  
 参加者数 : 24名  
 テーマ : 車両基地跡地のアリーナに期待すること  
 これからのまちづくり、文化づくり、にぎわいづくり 最後にこれは言っておきたい!

車両基地跡地には、駅周辺の賑わい創出や防災の観点からアリーナを中心に整備し、文化施設は、別途検討する旨をご説明したのち、経緯や市民会館についてのご意見、ご質問がありました。

## 【説明後のご意見抜粋】

- ・車両基地跡地にアリーナを整備することになったことと、市民会館の代替施設を別途検討することになった経緯の説明を丁寧にしてほしい。
- ・市民会館が使える期間は短く、活動の場がなくなってしまうので、早く検討会を立ち上げてほしい。
- ・ワークショップの意見を、市民会館の代替施設を検討する際に反映してほしい。

## 【ワークショップの意見抜粋】

アリーナに期待すること	これは言っておきたい
<ul style="list-style-type: none"> <li>・夢のあるアリーナ</li> <li>・シンボル性のある施設</li> <li>・コミセンで出来ないスポーツ施設</li> <li>・大物アーティストのライブを聴きたい</li> <li>・収益をあげる施設</li> <li>・SVリーグの試合会場</li> <li>・オレンジジュースの蛇口</li> <li>・温泉、足湯、手湯</li> <li>・障がい者に優しい施設</li> <li>・5,000席より大きくしたい</li> <li>・防災機能</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>・松山のために頑張りたい人が頑張れる場を</li> <li>・県市が連携し、エリアの全体計画に基づくまちづくりをしてほしい</li> <li>・まちづくりについて、積極的な再開発をしてほしい</li> <li>・市民会館の検討会を早急に立ち上げてほしい</li> <li>・文化施設用地の早期確保</li> <li>・熱い市民をまきこんでほしい</li> <li>・市民の声を大切にしてほしい</li> <li>・ワークショップの意見をつないで欲しい</li> </ul>

